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甲府市立大里小学校 文責：長谷川和典

授業参観
ありがとうございました

２月８日（水）から22日（水）の期間に、

全ての学年で授業参観を実施しました。まだま

だ寒さ厳しい中でしたが、多くの保護者の皆様

に出席していただきありがとうございました。

子供たちも、この一年間の成長ぶりをお家の

人に見てもらおうと張り切っていました。子供

たちは、様々な活動や学びを通して、心豊かに

大きく逞しく確実に成長しています。これも保

護者の皆様のご理解とご協力によるものと心よ

り感謝いたしております。

今後も子供たちのより良い成長のために精一

杯努力して参りますので、変わらぬご支援・ご

協力をよろしくお願いいたします。

令和５年度 児童会新役員決まる!!

～児童会役員選挙～

1/26に来年度の児童会役員選挙が行われま

した。役員選挙は、各学級から友達の応援を受

け立候補した候補者の中から児童会長１名（６

年）、副会長２名（６年１名、５年１名）を選

びます。

TV放送を通して行われた立会演説会では、

それぞれ立候補者や推薦責任者が立派に演説を

行いました。候補者からは、どのような学校に

していきたいのか、役員としてどのような仕事

をしていくのか等、自分の思いや決意がしっか

りと述べられました。それぞれの責任者も、候

補者の人柄等を熱心にアピールしていました。

どの候補者、責任者もそれぞれ工夫があり、と

ても素晴らしい内容でした。各クラスでTV放

送を見ていた３年生以

上の子供たちも、自分

たちの代表を選ぶ重い

責任を自覚し、真剣に

耳を傾けていたようで

す。

その後、投開票が行われ、上記の子供たちが

児童会新役員として当選しました。新年度の児

童会のリーダーとして、今後の活躍を期待して

います。来年度、全校のみんなで協力して、素

晴らしい児童会、素晴らしい大里小学校を創っ

てほしいと思います。
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新入学児保護者説明会（1/27）

今年度も詳細につ

いては紙面提案とし、

感染対策を講じなが

ら物品販売のみ行う

こととしました。

現在、来年度の入

学予定児童数は72名

です。25人学級編成

ですので、3学級とな

ります。

入学まで約一月。

かわいい１年生を迎

える準備をしっかり

していきたいと思い

ます。

火災を想定した避難訓練（1/30）

ハンカチを口元に当て、玄関から外へ避難し

てくる1，2年生。おさない かけない しゃべらない もど

らない の約束をしっかり守って行動する姿に4月

からの成長を感じました。

今回は火災を想定した避難訓練を行いまし

た。学校のような施設の火災でもっとも恐ろし

いことは煙を吸いこむことと言われています。

被害を出さないためにも、もしもの時には、素

早く、そして安全に全員が避難することが大切

です。数少ない訓練の機会を活用し、「自分の

身は自分で守る。

そのためにはどう

すればよいのか」

適切な避難行動を

とることができる

力を身に付けさせ

ていきたいと思い

ます。

物品販売の様子

代表委員会、一年間の振り返り

今年の児童会は、「つながる 広がる 大里

の輪」をスローガンに様々な活動に取り組んで

きました。中でもこの一年、重点的に取り組ん

できたことが、「無言清掃」です。2/3に開か

れた児童総会に代わる代表委員会においても、

その一点について話し合いが行われました。

その日の昼休み、児童会から以下のようなメ

ッセージが放送で流されました。
～～～～～～～～～～～～～～～

児童会からお知らせです。

今日の業間休みに、無言清掃について代表委員会を
行いました。各クラスで話し合ってくれたことを学
級役員が発表してくれました。

３年生と４年生からは、成長できたことに「集中」、
「協力」、「努力」する力がついた。「注意し合うこと」
ができたという話があり、すばらしいと思いました。

６年生からは、一人一人の徹底する気持ちが大切だ
という反省がでました。自分自身の甘えをなくすこ
とで成長したいという話もありました。

５年生からは、「我慢する心が身についた」という発
表がありました。これは、甘えをなくすことができ
たから、身に付く心だと思います。

また、掃除以外でも静かに行動できるようになった
という発表もありました。無言清掃で成長できたこ
とが日常の生活に生かされたということだと思いま
す。

そして、一人一人の意識を高めないと、毎日続ける
ことはできないという反省がありました。私たち本
部も同じ考えです。無言清掃を毎日続けることで、
一人一人の意識を高めたいと考えています。

無言清掃をがんばることで、いろいろなことにがん
ばれる大里小になってほしいと思います。

みなさん、残り３０日間、無言清掃をがんばってい
きましょう！

これでお知らせを終わります。

～～～～～～～～～～～～～～～

「無言清掃」について各クラスで話し合った

ことを発表し、自分たちの成長についても確認

することができました。日々の小さな取組です

が、継続することの難しさだけでなく、積み重

ねによる成長を感じることができたことも、今

回の取組の大きな成果だと思います。


